

DC ACUSARA A TODOS LOS MINISTROS

5155

"El Consejo Directivo de la Democracia Cristiana acordó acusar a todos los ministros que no hayan enmendado respecto de los atropellos que denunciamos en el Proyecto de Acuerdo de la Cámara". Este anuncio lo hizo ayer el diputado de ese partido, Baldemar Carrasco. Ya están haciendo el estudio.

Carrasco dijo que ellos no están buscando la caída del Gobierno ni están amparando a ningún sedicioso. Pero en los hechos que son los que cuentan, los demócratas le están abriendo cañón a los golpistas de la ultraderecha.

El Diputado Radical, Camilo Salvo, condamnó el acuerdo DC, pues con esa actitud "demuestran francamente que están dispuestos a llevar a Chile al quiebre institucional. Significará que el Gobierno tiene que tomar medidas para enfrentar estos hechos".

El comunista Manuel Cantero señaló que la DC tomó un acuerdo que está de espaldas a la realidad, que no contribuye a desarmar los espíritus, sino que lleva agresión al molino de los sediciosos y golpistas. "La directiva DC tendrá que asumir la responsabilidad que la patria le exige. Esto sobre todo tiene que meditarlo las bases".

Por último, hizo la advertencia de que "no se equivoquen: aquí no se aceptará el golpe seco ni de ninguna naturaleza. Cualquier tipo de golpe es lanzar al país a la guerra civil".

LOS NAZIONALES

Desde luego los nazionales se mearon de gusto. Agustín Acuña dijo: "El acuerdo del PDC me satisface profundamente y me alegra de saber que este partido de oposición está tomando medidas decisivas que las bases y la inmensa mayoría de Chile anhela. Dolemente me alegra la declaración del PDC puesto que los nazionales ya no estaremos solos en esta línea que hemos venido predicando desde antes que este gobierno asumiera el poder".

Patricio Melkis dijo que "el acuerdo del PDC es bueno pero se quedaron cortos. Mi partido no titubearía en apoyar estas acusaciones porque esa es la línea del Partido Nacional, hay que acusar a todos los Ministros y al Presidente de la República".

Los nacionales saltaron: "Y a no estaremos solos en esta línea. Es bueno que la DC tome medidas decisivas".

Nombre de la publicación:

"PURO CHILE"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1973 Mes JUN Día 6

Página 3 Columna 2

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional — Anex